

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 12/SEPTIEMBRE/2016

Recorte del presupuesto 2017 es el adecuado: José Antonio Meade

DARIO CELIS: El recorte de 239 mil 700 millones de pesos para el próximo año es el adecuado y será muy complicado hallar espacios de ajustes adicionales, insiste José Antonio Meade, el secretario de Hacienda, pese a que calificadoras como Standard and Poor's, líderes empresariales y especialistas en materia de presupuestos señalaron en días recientes que el recorte al gasto de 2017 fue insuficiente.

Como le decía hace un instante, el funcionario insistió en que se trata de un ajuste realista y en el cual se redujo todo lo que se podía.